

7月の主な行事予定と下校時刻

5年田植え体験

今年もパルシステムさんのご指導のもと、学校の花壇を活用した田んぼで田植えが行われました。泥の中に入って「きもちいい!」との歓声があがり、とてもよい体験ができました。今から秋の実りが楽しみです。



4年水道キャラバン

4年生は上下水道について学習します。今回は水道局の方に来ていただき、汚水がきれいになる仕組みを学習しました。実際にろ過してみるなど体験を交えながら学習することができました。



児童集会 (O×クイズ)

全校児童が体育館に集まることできるようになり、集会内容の幅が広がり、張り切って委員会活動をしています。今回は、新しい先生方に関するO×クイズ。児童全員がOコーナー、×コーナーへ移動しながら、クイズを楽しみました。



第13回 運動会

お天気にも恵まれ、初夏の眩しいくらいの日差しの中、第13回貝取小学校運動会が開催されました。本年度から人数制限もなく、たくさんの保護者の方、地域の方の声援の中、子供たちは元気いっぱいに演技、競技に取り組みました。本番当日がクローズアップされることが多いですが、学年、応援団、リレーの練習、高学年の前日準備、係活動、スローガン決め、代表あいさつ、など本番に向けて様々な体験をしていく中に教育的意義があります。行事を通して、身につけていくことがたくさんあると考えています。

